

いいでワイルド&アドベンチャー ～冬の冒険隊～



〔スノーチューブすべり〕



〔スノーアートづくり〕



〔スノーアート点灯式&花火〕



〔キムチすいとん鍋づくり〕



〔ウッティークロックづくり〕



〔みはらし峠で集合写真〕

【マネージャーコメント】

2日間とも天候に恵まれ、子どもたちは全日程を楽しく、ケガ無く無事に終わることが出来ました。今回の「スノーチューブすべり」は、記録的な少雪の影響で例年とは異なる場所に短い2コースを整備しての開催でした。子どもたちは十分に楽しんでいました。

「スノーアートづくり」では、短時間に造られた4つの班の力作が中庭に並びました。夜には、スノーアートにキャンドルライトを灯し、幻想風景と花火を楽しんでもらいました。

夕食は「キムチすいとん鍋」を班ごとに作りました。多めの量が作れるように準備しましたが、美味しさと珍しさで子どもたちの箸が止まらず、全ての班の鍋とおひつが空になる快挙となりました。

スノーハイキングは、スノーシューを履かずにおこないました。歩き易くなったので、予定のコースよりかなり長く歩くことが出来ました。スノーハイキングの途中では、飯豊町が誇る散居村風景に遠くの山並みが映える絶景を楽しんでもらいました。

クラフト活動は、自然の家で初めて製作するウッティークロックでした。子どもたちは、個性溢れる作品を作ってくれました。

今年度予定している企画事業も残りわずかとなりました。少雪の状態が続いていますが、何とか残りの事業を実施できるように職員一丸となって頑張ります。皆様の申し込みをお待ちしております。

最後になりますが、お手伝い頂いた13名のホームリーダの皆様には深く感謝致します。

【参加者からの主なコメント】

- みんなと仲を深められてとても楽しかったです。
- 花火がとてもきれいでした。
- 最後にはみんなの声が明るくなった。
- 花火でより仲良くなった。
- 2段ベッドかテントで寝たい。

- 焼きマッシュマロを食べたい。
- もっと炊飯活動をしたい。
- 体験したことがなかったウッドークロックづくりや、キムチすいとん鍋づくりなどができてよかった。
- スノーアートづくりで仲間と仲が深められました。
- すべての活動が楽しかった。
- みんなと仲良く楽しく活動できてよかった。
- スノーアートの時間を増やしてほしい。
- ジェンガが楽しかった。
- スノーチューブを楽しめた。
- スノーハイキングで、なんの足跡か教えてほしい。
- みんなと楽しめたのでよかったです。
- 2泊3日がいい。
- 春キャンプも来たいです。
- みんなで過ごした2日間はあっという間に過ぎていきました。いろいろな体験ができてよかったし、友だちもたくさんできました。